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DADOS GERAIS 

Data: 06/05/2024 Local: por videoconferência Horário: 09h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Órgão 

Wellington Lima Prefeitura de Santos 

Marcelo Wallez Guarujá 

Tony Sheen Prefeitura de Itanhaém 

Pedro Saletti Prefeitura de Mongaguá 

Renato Zaccaro Prefeitura do Guarujá 

Ivan   

Erika Mesquita Praia Grande 

Caio Martinez Santos - Frente Ampla 

Henrique  Praia Grande 

Helenice Camargo Henne  

Cris Almeida  

Cassiane Tomilhero  

Omar Bermedo  

Rodrigo   

Juliana Sousa Prefeitura de Cubatão 

André Luiz Sodré  AGEM 

Pauta divulgada em:  
29/04/2024 

Reunião iniciada às:  
15h31 

Término da Reunião às:  
16h12 

 

PAUTA 

Item I – Aprovação da ata anterior; 
Item II – Debate sobre a aplicação da Política Nacional Aldir Blanc; 
Item III – Outros assuntos de interesse regional. 

 

 

REGISTROS 

 
 O Coordenador da câmara temática abriu os trabalhos; 

 No item II – Debate sobre a aplicação da Política Nacional Aldir Blanc, iniciou os 
relatos Pedro de Mongaguá, que iniciou dizendo que realizará com consultas 
populares online, e nas próximas semanas já fazer encontros presenciais, e 
descentralizados, em relação a cultura viva participou de um encontro com o MinC 
para buscar mais informações, contudo continuam ainda um pouco truncadas; 

 Depois falou Tony de Itanhaém já realizam dois encontros para fazer uma leitura 
em conjunto da lei, devido suas complexidades, e iniciarão na próxima semana a 
divulgação para maior participação, e facilitar a discussão, e também faram 
consultas online nas próximas semanas; 

 A seguir falou o Wellington de Santos, que se reuniram na última semana com o 
Presidente Municipal do Conselho de Cultura para buscar os entendimentos 
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REGISTROS 

necessários, disse que as consultas públicas online são de grande auxílio no 
processo, realizaram também as escutas online, preveem a realização de duas 
audiências públicas gravadas para posterior divulgação na cidade, o prazo para 31 
de maio é bem corrido, a ideia é ter tudo resolvido e pago até dezembro; 

 Peruíbe contará com um comitê para tocar a PNAB, e iniciaram pelas próximas 
semana com consultas públicas online, iram tentar algumas presencias, contaram 
consultoria para auxiliar nesse processo, e com uma plataforma especifica para o 
PNAB, a ainda em dificuldades quanto a cultura viva e preciso mais informações; 

 Depois falou a Juliana de Cubatão, que finalizaram as inscrições para LPG, e 
também já adiantaram o processo para PNAB, também realizarão as escutas com 
reuniões online e presenciais, também pensam em contar uma consultoria técnica 
para auxiliar no processo; 

 A próxima a falar foi a Erika de Praia Grande, falou que o conselho foi 
recentemente formado e a pouca informação ainda no município sobre o processo 
da PNAB; 

 O Renato do Guarujá informou que a Paulo Gustavo foi finalizada, restando 
concluir a segunda fase para fechamento geral. Sobre a PNAB, disse que existem 
poucos equipamentos culturais, e os poucos que existem precisam de reformas, 
então estão trabalhando para melhorar este quadro, a muito que se fazer ainda na 
área da cultura mais eles estão trabalhando muito para reverter esse quadro; 

 A seguir falo o Caio da frente ampla, pediu que nas próximas reuniões todos 
possam compartilhar suas dificuldades da aplicação da LPG e da PNAB, também 
fala da possibilidade da criação de um edital de indicadores de aplicação e 
impactos do processo para servir também de rumos para os anos seguintes; 

 Solicitou também uma carta dos gestores da região, pedindo ao governo do 
estado uma sugestão de modelo aplicação da lei, por último se propôs a marcar 
um novo encontro com o MinC para conversas sobre o processo de aplicação da 
PNAB e PAR; 

 Secretário do Condesb, André Sodré, disse que assim que tiverem o modelo das 
cartas, as devidas assinaturas, e as datas para o encontro com MinC que poderiam 
encaminhar a Agem para as devidas providências quanto aso encaminhamentos 
aprovados; 

 Uma das grandes dúvidas surgidas e sobre a criação das comissões de escolha dos 
projetos para Cultura Viva, onde uma parte será contratada, e outra advinda da 
sociedade civil, ou seja, paritária, isso ainda é uma dúvida; 

 Caio lembrou da necessidade da criação de sistemas de cultura nas cidades; 
 Juliana destacou que o único estado do país que ainda não fez a adesão ao CEU 

foi o de São Paulo; 

 O Coordenador sugeriu uma manifestação do Condesb quanto a necessidade e a 
importância de adesão do Estado ao programa; 

 Quanto aos informes a Cassiane citou a preparação de um encontro com MinC 
para tratar de ferramentas para aplicação da PNAB estadual, com a extinção dos 
PRACS regionais perderam se as políticas de regionalização, esse é um tema 
importante pois trata da transferência de recursos do Estado para os municípios; 

 Nada mais tendo a tratar a reunião foi encerrada pelo coordenador. 

Santos, 06 de maio de 2024 
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TONY SHEEN 
Coordenador da Câmara Temática 

 
 
André Luiz Sodré 
Secretário Executivo 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


